

Sehr geehrte Damen und Herren,

der DRK-Ortsverein Kronshagen e. V. engagiert sich in der Wohlfahrtspflege in vielen verschiedenen sozialen Projekten.

2020 ist ein ganz besonderes Jahr. Selten hat uns ein Ereignis, ein Thema als Gesellschaft so stark gefordert wie die Corona-Pandemie. Auch in unserem DRK-Ortsverein ist dies eine ganz besondere Herausforderung. Aber in diesen letzten Monaten wird auch klar, wie wichtig - um nicht zu sagen systemrelevant - wir als einer der größten Wohlfahrtsverbände und Hilfsgesellschaften sind. Daher ist es auch gerade jetzt sinnvoll, zurückzublicken und sich zu vergewissern, woher unsere enormen Stärken und unser Engagement für den Zusammenhalt dieser Gesellschaft kommen.

Dank Ihrer Hilfe aus der Stiftergemeinschaft der Förde Sparkasse konnte der DRK-Ortsverein Kronshagen viele Familien mit einem Lebensmittelpaket erfreuen. Gerade jetzt war es schön und wichtig, dass wir Familien unterstützen konnten.

Die ersten Lebensmittelspenden konnten wir unmittelbar vor den Sommerferien verteilen, ein



besonderes Augenmerk lag hierbei auf Kinder. Wir wollten den Kindern etwas den Alltag verschönern.

Eine zweite Aktion starteten wir dann noch mal im November/Dezember auch mit Blick auf Weihnachten. Insgesamt konnten so ca. 30 Familien unterstützt werden.

Sie haben mit Ihrer Spende dazu beigetragen, dass wir in dieser schwierigen Zeit, die an uns gestellten Anforderungen sehr erfolgreich meistern konnten. Dafür bedanken wir uns sehr herzlich!



Mit freundlichen Grüßen

Bernd Carstensen
Vorstand
DRK-Ortsverein Kronshagen